

print

Plus proche de la guerre. L'arrogance de Washington est capable de mener le Monde à sa destruction.

De [Dr. Paul Craig Roberts](#)

Global Research, avril 30, 2014

Url de l'article:

<http://www.mondialisation.ca/plus-proche-de-la-guerre-larrogance-de-washington-est-capable-de-mener-le-monde-a-sa-destruction/5379842>

Le régime Obama qui se complaît dans le mépris et l'arrogance a poussé par témérité imbécile la crise ukrainienne en une crise avec la Russie. Que ce soit intentionnellement ou stupidement, les mensonges propagandistes de Washington mènent la crise à la guerre. Sans plus aucune volonté d'écouter plus avant les menaces dénuées de sens de Washington, Moscou ne prend plus aucune communication téléphonique d'Obama et des hauts fonctionnaires américains.

La crise en Ukraine a pour origine le renversement par Washington du gouvernement démocratiquement élu et son remplacement par des sbires choisis par Washington. Ceux-ci ont procédé en paroles et en actions contre les populations des anciens territoires russes que des leaders du parti communiste soviétique ont rattaché à l'Ukraine. La conséquence de cette politique idiote est une agitation provenant de la population d'origine russe et/ou parlant le russe, poussant pour un rattachement à la Russie. La Crimée a déjà rejoint la Russie et l'Est de l'Ukraine ainsi que d'autres parties du pays ont pas mal de chance de faire de même.

Au lieu de comprendre son erreur, le régime Obama a encouragé les marionnettes de Washington installées à Kiev à utiliser la violence contre ces zones russophones qui s'agitent pour un référendum de façon à ce qu'elles puissent voter pour leur rattachement à la Russie. Le régime Obama a encouragé la violence et ce malgré la claire prise de position du président Poutine de ce que l'armée russe n'occuperait pas l'Ukraine à moins que la violence ne soit utilisée contre les manifestants.

Nous pouvons donc en conclure de manière quasi certaine que soit Washington n'écoute pas quand on lui adresse la parole ou bien qu'il désire la violence.

Comme à la fois Washington et l'OTAN ne sont pas positionnés en ce moment précis pour bouger des forces significatives en Ukraine avec lesquelles elles confronteraient l'armée russe, pourquoi donc le régime Obama essaie-t-il de provoquer une action de la part de l'armée russe ? Une réponse possible à cette question est que le plan de Washington de virer la Russie de sa base navale de la Mer Noire (à Sébastopol) ayant foiré, son plan B est de sacrifier l'Ukraine à une invasion russe de façon à pouvoir diaboliser la Russie et ainsi forcer de plus grandes dépenses pour l'armée des membres de l'OTAN ainsi que d'obtenir plus de persuasion pour le déploiement des troupes de l'organisation.

En d'autres termes, le gros lot du plan B est une nouvelle guerre froide et des milliers de milliards de dollars de bénéfices pour le complexe militaro-industriel et de la sécurité américain.

La poignée d'hommes (600) et d'avions que Washington a envoyé pour "rassurer" les régimes incompetents de ces endroits fauteurs de troubles permanents que sont la Pologne de l'Ouest et la région de la Baltique, ainsi que les quelques navires lance-missiles envoyés en Mer Noire ne ressemblent à rien d'autre que de

la provocation symbolique.

Les sanctions économiques appliquées à des individus officiels russes ne signalent rien d'autre que l'incapacité de Washington. De véritables sanctions toucheraient les états marionnettes de l'empire membres de l'OTAN bien plus que ces mêmes sanctions ne toucheraient la Russie.

Il est très clair que Washington n'a absolument aucun désir de traiter quoi que ce soit avec le gouvernement russe. Ses demandes ont rendu cette conclusion inévitable. Washington demande que le gouvernement russe retire le tapis de dessous les pieds des populations qui manifestent en Ukraine et qu'elles se soumettent à Washington et ses sbires de Kiev. Il demande aussi que la Russie réfute la réunification avec la Crimée et rende la Crimée à Washington de façon à ce que le plan de virer les russes de leur base navale de Sébastopol puisse être entériné et aller de l'avant.

En d'autres termes, Washington demande que la Russie raffistole Rondu-Pondu et le lui rende.

Ceci est tellement irréaliste que cela surpasse toute définition de l'arrogance. Le fou de la Maison blanche dit à Poutine: "J'ai foiré ma prise de votre pré carré, je veux que vous arrangiez tout ça pour moi et que vous assuriez le succès de la menace stratégique que j'avais l'intention d'amener dans votre jardin."

La "pressetituée" occidentale et les états européens marionnettes de Washington soutiennent cette demande irréaliste. En conséquence, les leaders russes ont perdu toute confiance dans la parole et les intentions de l'occident et c'est de cette façon que commencent les guerres.

Les politiciens européens sont en train de mettre leurs pays en grand péril et à quelle fin ? Les politiciens européens sont-ils menacés, corrompus, les fait-on chanter, sont-ils achetés avec des sacs d'argent ou sont-ils tellement habitués à suivre Washington comme de bons toutous, qu'ils sont incapables de quoi que ce soit d'autre ? Comment l'Allemagne, la GB et la France vont-ils bénéficier d'être forcés à une confrontation avec la Russie par Washington ?

L'arrogance de Washington est sans précédent et est capable de mener le monde à la destruction totale. Où est le sens de la préservation, l'instinct de survie de l'Europe ? Pourquoi l'Europe n'a-t-elle pas déjà émis des mandats d'arrêts pour tous les membres du régime d'Obama ? Sans la couverture offerte par l'Europe et les médias "pressetitués", Washington serait incapable de mener le monde à la guerre.

Dr. Paul Craig Roberts

paulcraigroberts.org

Article original en anglais :



[**Moving Closer To War. Washington's Arrogance is Capable of Driving the World to Destruction**](#)

Traduit de l'anglais par [Résistance 71](#)

Copyright © 2014 Global Research